

八月二十日（火）

「出校日 元気に登校！教室に活気」

夏休みもあと2週間 となりました。

- ◆休み中も元気にあいさつ できましたか。
- ◆家族との対話やふれあいを大切に しましたか。
- ◆社会のルールやマナーを守れ ましたよね。
- ◆自分自身を振り返ることが できましたか。
- ◆夏休み中、満足いく学習が できましたか。

「この夏休み明けに大きく成長し、自信あふれる姿で二学期を迎える生徒がたくさんいることを期待します」と1学期の終わりに伝えました。

夏の大会は、全ての部活動が3年生を中心に最後まで「あきらめないで」必死に頑張っている姿 感動的でした。観戦中も移動中も本当に暑かったです。でも、みんなの頑張っている姿をこの目で見たいと思い、会場を回りました。最後の最後まで、真剣に熱く闘う姿を見せてくれた3年生に「ありがとう！お疲れ様！」と声をかけたいです。3年生の夏が終わり、これからは、後輩たちの活躍を見守っていきましょう。

ボランティア活動に参加した人たちの頑張りにも拍手！暑い中、地域のために活動する素敵な人たちもいました。

まだまだ暑い日が続きます。自分の身は自分で守ることも大事です。痛ましい事故が相次いで起きています。

9月からの学校生活に、気持ちよくスタートができるよう、心も体力面も準備をしておきましょう。